

# Übung - Brand im Conference Center Laxenburg

27.10.2017 von CB



Am 24. Oktober 2017 konnte in den Räumlichkeiten des Conference Center Laxenburg eine Feuerwehrrübung durchgeführt werden.

Die Annahme war ein Brand eines Verteilerkastens im 1. OG. Da gerade eine Theatervorstellung im Gange war und Teile der Fluchtwege bereits stark verrauchert waren, konnten nicht mehr alle Personen in das Freie gelangen.

Die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg rückte mit zwei Tanklöschfahrzeugen und dem Kommandofahrzeug aus.

Nach der Erkundung durch den Einsatzleiter begaben sich zwei Atemschutztrupps zur Menschenrettung und Brandbekämpfung mit einer Löschleitung in das Gebäude. Mehrere Personen mussten mittels Fluchfiltermasken von der Feuerwehr in das Freie gebracht werden. Der Brand konnte rasch lokalisiert und gelöscht werden.

Bei historischen Gebäuden gibt es immer spezielle Herausforderungen für die Feuerwehren. Dank einer Brandmeldeanlage können Brandausbrüche frühzeitig gemeldet werden und somit in den meisten Fällen schlimmeres Verhindert werden.

Wir bedanken uns bei der Geschäftsleitung der Event Residenzen Niederösterreich und Hrn. Arthofer für die Möglichkeit der Beübung des Objektes.

© Fotos/Presseteam FF Laxenburg

•



•



•



•

